

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan karunia-Nya berupa kesehatan, kekuatan dan kelancaran dalam prosen penulisan sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir capstone design dengan judul ”**RANCANG BANGUN *BODY TO BODY NETWORK* DAN MODEL INTEROPABILITAS UNTUK TRANSMISI DATA BIOMEDIS HASIL PENGINDERAAN SINYAL *ELECTRO ENCHEPHALOGRAPHY***”. Tugas akhir disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan pendidikan pada program studi S1 Teknik Telekomunikasi di Universitas Telkom.

Penulis merasa bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan tugas akhir ini karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman. Oleh karena itu, dengan kerendahan hati, penulis menerima dan mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Dengan adanya penulisan ini diharapkan akan membantu dan memberi manfaat yang baik bagi pihak lain terutama bagi yang membutuhkan.

Bandung, 19 Juli 2023

Penulis

UCAPAN TERIMA KASIH

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini tidak mungkin terselesaikan tanpa adanya dukungan, bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak selama penyusunan tugas akhir ini. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih sebesar besarnya kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia yang selalu dilimpahkan kepada penulis
2. Kedua orang tua dan keluarga penulis yang selalu memberikan dukungan dan bantuan dari segi apapun hingga penulis berada di titik ini.
3. Ibu Dr. Ida Wahidah Hamzah, S.T., M.T., Bapak Vinsensius Sigit W.P., S.T., M.T. dan Bapak Dr. Iman Hedi Santoso, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing dalam penyusunan tugas akhir yang telah meluangkan pikiran, waktu dan perhatian serta memberikan banyak dukungan dan bantuan selama proses penyusunan tugas akhir.
4. Seluruh dosen program studi Teknik Telekomunikasi yang telah memberikan banyak ilmu yang bermanfaat selama penulis menempuh perkuliahan.
5. Semua pihak yang telah memberi dukungan dan bantuan secara materi maupun moril kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa penyusunan tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna namun penulis akan tetap berusaha memberikan yang terbaik dalam penulisan ini agar dapat memberikan manfaat baik bagi semua orang.

Bandung, 19 Juli 2023

Penulis